

Pablo Semán: “El progresismo no quiso ver que se venía un presidente como Milei”

El sociólogo advierte que en poco más de 60 días en el poder Milei “generó más enemigos que los que es recomendable tener” al frente de un país. Página 2



OVACIÓN

El Tatengue dijo presente en el momento y en el lugar indicado

Unión logró un triunfo con goleada incluida, en un momento adverso del equipo y con un entrenador que era muy cuestionado. Página 5



UNO

DIARIO DE SANTA FE

Santa Fe
Semana del 28 de febrero al
5 de marzo de 2024

unosantafe.com.ar

SACERDOCIO

Son solo 12 los santafesinos que realizan el seminario para ser curas, y se elevó el promedio de edad

Revelan que, si bien el número se redujo notablemente con respecto a décadas anteriores, hay un bajo nivel de abandono del seminario que dura ocho años

En el Seminario Metropolitano “Nuestra Señora de Guadalupe” se forman los futuros sacerdotes de la Arquidiócesis de Santa Fe de la Vera Cruz y de la diócesis de Rafaela. Actualmente cuenta con doce seminaristas, un número que se ha ido reduciendo a lo largo de los años, cuando en la década de los 90 solían ser más de 40. Las autoridades reconocieron esta merma, en diálogo con UNO Santa Fe, pero como contrapartida señalaron el bajo nivel de abandono que se registra en los últimos años.

Los doce seminaristas son en su mayoría de la ciudad de Santa Fe, pero también hay de Santo Tomé, San Justo, Nelson, Sauce Viejo, Humboldt y Maciel. Algunos tienen 20 años, terminaron la secundaria y comenzaron. Pero también hay casos de otros chicos que tienen más de 30 años, que empezaron una carrera, pero luego optaron por volcarse de lleno a la fe.

“Tuvimos la semana pasada un encuen-



(Sigue en página 2)

FE. Los doce seminaristas son en su mayoría de la ciudad de Santa Fe, pero también hay de Santo Tomé, San Justo, Nelson, Sauce Viejo,

SEGUINOS EN LAS REDES
unosantafe.com.ar



UNO UNO
SANTA FE 106.3

LA CIUDAD

SACERDOCIO

(Viene de página 1)



SEMINARIO. La formación tiene cuatro bases: la humana, la intelectual, la espiritual y la pastoral.

tro con formadores de todo el país, de seminarios de distintos puntos de Argentina, y en todos lados es más o menos está la media. Se viene viendo una baja, por eso nosotros a los sacerdotes les pedimos que cuando haya un joven que manifiesta el deseo, que trate de empezar a hablarlo. La vocación está en muchos jóvenes”, dijo a UNO Santa Fe el Vicario General del Arzobispado, Marcelo Blanche.

“Algo que dio un resultado lindo este año fue en enero que se hizo una misión juvenil en Nelson donde fueron 150 jóvenes de toda la diócesis a una misión, estuvieron 10 días. Muchos jóvenes al estar en contacto con los seminaristas los veían y se preguntaban ¿Y por qué yo no?”, destacó.

A la hora de buscar las razones en que haya disminuido la cantidad de seminaristas en los últimos años, Blanche consideró que “antes cuando uno terminaba la secundaria tenía más claro el panorama. Hoy los chicos terminan la secundaria, empiezan una carrera y después otra. El promedio de edad aumentó en el seminario, es como que les cuesta definir”.

“Son ocho años, Entonces por ahí faltan esos desafíos grandes, esos proyectos a largo plazo, hoy es todo muy inmediato. Entonces un planteo así tan largo, a veces como que a muchos los tira un poco abajo. Y después hay un abanico de tantos factores... los chicos están influenciados por muchas cosas, a veces la misma sociedad que hace otras propuestas donde Dios va quedando de lado y se buscan otras cosas”, observó.

En qué consiste

El seminario consta de ocho años de formación. Los primeros cuatro años, el nivel básico, se basan en estudios de filosofía que otorga a los seminaristas el título de profesores de nivel medio y terciario. Luego comienzan otros cuatro años de teología, que les da el título de profesor en ciencias sagradas.

La formación tiene cuatro bases: la humana, la intelectual, la espiritual y la pastoral. La base humana contempla que la persona sea “sana en sus deseos” y sus valores. Lo intelectual hace referencia al estudio de diversas materias como cualquier institu-

to terciario. En cuanto a la parte espiritual, se trata de como uno interiormente va viviendo el proceso de convertirse en cura. Y por último la parte pastoral, ya que a partir del segundo año del seminario comienza el trabajo en las parroquias, donde los chicos van a ayudar a los sacerdotes.

El seminario no es como una carrera terciaria normal donde un joven se inscribe y comienza a cursar. El proceso empieza en la parroquia a la que el joven asiste, y lo primero que se recomienda hacer es hablar con el sacerdote que está en la parroquia. El párroco tiene que observar que no se trata de un deseo pasajero, que realmente hay un proyecto de vida. Si esto ocurre, se lo invita a un retiro vocacional que se organiza una vez por mes, donde se vivencia de cerca el seminario durante un día y medio. Allí se dan algunas charlas y reflexiones junto a las autoridades.

“Se trata de que lo previo al seminario sea realmente un trabajo de un sano discernimiento, porque a veces uno ve que los chicos tienen una ilusión que es solamente eso, una ilusión, no es un proyecto de vida”, destacó Blanche.

ENTREVISTA

Pablo Semán: “El progresismo no quiso ver que se venía un presidente como Milei”

El sociólogo advierte que en poco más de 60 días en el poder Milei “generó más enemigos que los que es recomendable tener” al frente de un país

El sociólogo y antropólogo Pablo Semán consideró que el progresismo, tanto sea analizado desde aspectos sociales y políticos, “tiene responsabilidad” en el arribo de Javier Milei a la presidencia hace poco más de dos meses tras ganar el balotaje de noviembre pasado.

“Hay una doble responsabilidad del progresismo. Una, la de dar motivos políticos para que crecieran ciertas reivindicaciones sociales, y otra, que no quiso ver que se venía” un presidente con las características políticas de Milei, evaluó Semán, investigador del Conicet y coordinador del libro “Está entre nosotros. ¿De dónde sale y hasta dónde puede llegar la extrema derecha que no vimos venir?”, publicado por Siglo Veintiuno Editores.

En el libro, Semán y otros otros cinco investigadores sociales destacaron que La Libertad Avanza (LLA) era considerado a comien-

zos de 2023 “por buena parte de los observadores” políticos “poco más que una curiosidad evanescente”, pero que casi un año después, respaldado por los votos, consiguió “un ascenso más abrupto” al poder, inclusive, que otros dirigentes con ideas de derecha que llegaron a la presidencia de sus países como Donald Trump, en los Estados Unidos, y Jair Bolsonaro, en Brasil.

Sin embargo, Semán, en una entrevista concedida a Télam, advirtió que en poco más de 60 días en el poder Milei “creó una dinámica de confrontación” que podría “superarlo”, porque “generó más enemigos que los que es recomendable tener” al frente de un país.

- **Télam: A partir del análisis hecho en el libro, ¿cómo analiza los primeros dos meses de gobierno de Milei?**

- Pablo Semán: Imaginaba un gobierno de mucho ajuste, incluso de insistencia y anticipación represiva antes que de ajuste. Me parece que actúa con un nivel de aceleración y pasión personalista que le hace imposible articular políticamente.



PABLO SEMÁN. “El error de interpretación se encuentra en haber observado el fenómeno Milei de forma despreocupada o desatenta”, afirma.

CINEMARK

DISFRUTÁ TUS ESTRENOS FAVORITOS EN LAS MEJORES SALAS

COMPRÁ YA TUS ENTRADAS EN CINEMARKHOYTS.COM.AR

COMUNIDAD COTO
SUMATE
VOS TAMBIÉN



Martes y Miércoles

EXCLUSIVO PARA SUCURSALES

109 Cnel. Juan M. Pirán 801 - Paraná

118 Rivadavia 3396 - Santa Fe

179 Colastine y Av. 27 De Febrero - Santa Fe

30%

DE DESCUENTO

EN UN PAGO CON TODOS LOS MEDIOS DE PAGO

BENEFICIO EXCLUSIVO

SI SOS MIEMBRO DE NUESTRA COMUNIDAD

NO VÁLIDO PARA COMPRAS EN COTO DIGITAL
APLICAN EXCLUSIONES, VER LEGALES AL PIE



Escaneá el código y registrate para empezar a disfrutar de nuestros beneficios.



PROMOCIÓN VÁLIDA LOS DÍAS MARTES Y MIÉRCOLES DESDE EL 23 DE ENERO HASTA EL 28 DE FEBRERO DE 2024. VÁLIDA EXCLUSIVAMENTE PARA COMPRAS EN SUCURSALES 109 (Cnel. Juan M. Pirán 801 - Paraná), 118 (Rivadavia 3396 - Santa Fe) Y 179 (Colastine y Av. 27 de Febrero - Santa Fe). VÁLIDA PARA MIEMBROS DE LA COMUNIDAD COTO. PRESENTANDO DNI Y LA TARJETA COMUNIDAD COTO O TARJETA PROVISORIA IMPRESA AL REGISTRAR LOS DATOS SOLICITADOS EN WWW.COTO.COM.AR/COMUNIDAD. LOS DESCUENTOS SE REALIZARÁN SOBRE COMPRAS EFECTUADAS EN EFECTIVO, CON TARJETA DE DÉBITO O DE CRÉDITO EN UN PAGO POR LÍNEA DE CAJA. NO ACUMULABLE CON OTRAS PROMOCIONES VIGENTES. PARA LAS COMPRAS DE PRODUCTOS DE FERRETERÍA, MUEBLES, ILUMINACIÓN, ACCESORIOS DE ILUMINACIÓN, AUTOMOTOR, JUGUETERÍA, LIBRERÍA, LIBROS, DEPORTES Y CAMPING, EL DESCUENTO SE REALIZARÁ ÚNICAMENTE ABONANDO EN EFECTIVO O DÉBITO. PARA VENTA EN COTO DIGITAL VER BASES Y CONDICIONES EN WWW.COTODIGITAL.COM.AR. EXCLUSIONES: PROMOCIONES NO VÁLIDAS PARA COMPRAS EN CUOTAS CON TARJETAS DE CRÉDITO EMITIDAS EN EL EXTERIOR, TARJETAS DE COMPRA Y/O ORDEN DE COMPRA Y/O SIMILARES EMITIDAS POR COTO, COMPRAS ABONADAS EN EUROS DOLARES NI TICKETS O CON LA APLICACIÓN DE MERCADO PAGO. DESCUENTOS NO APLICABLES SOBRE PRODUCTOS BAJO EL COMPROMISO DEL PROGRAMA PRECIOS CUIDADOS Y/O PRECIOS JUSTOS Y/O CUOTA SIMPLE Y/O OTRO PROGRAMA VIGENTE. DESCUENTOS NO VÁLIDOS PARA COMPRAS POR INTERNET EN COTO DIGITAL, COMPRAS EN LOS PATIOS DE COMIDAS, COTO EXPRESSO, COTO BAR, ZONA JUEGOS Y ESTACIONAMIENTO PROPIO, NI COMPRAS EN CUOTAS CON TARJETAS DE CRÉDITO EMITIDAS EN EL EXTERIOR. NO INCLUYE ELECTRODOMÉSTICOS, NEUMÁTICOS, RODADOS NI PRODUCTOS DE JARDINERÍA. NO INCLUYE PRODUCTOS DE BODEGAS CATENA ZAPATA, NICOLA CATENA, BODEGA ERNESTO CATENA (ALMA NEGRA, PADRILLOS, ANIMAL, ENEMIGO Y GRAN ENEMIGO), MALBEC DV CATENA BOT X 1.5L, MALBEC LA RIOJA DV CATENA, MALBEC SALTA DV CATENA, SAINT FELICIEN, NICASIA, TILIA, BODEGA LEONCIO ARIZU (LUIGI BOSCAI), BODEGA LA RURAL (RUTINI, TRUMPETER, SAN FELIPE Y CEPA TRADICIONAL SEMILLON/MALBEC-MALBEC/TINTO BLEND), CHANDON Y TERRAZAS DE LOS ANDES (LATITUD 33°, CASTEL, ALTOS DEL PLATA, VALMONT, BELTOUR, CHEVAL Y CLOS DU MOULIN), BODEGA NORTON (LOTE NEGRO, QUORUM VI, PRIVADA FAMILY BLEND), BODEGA CADUS WINES (CADUS), CASA PIROUÉ (ALTALAND, LA POSTA, LUCA, ARJUNA, PETIT CARD, MALBEC/CABERNET FRANC CASA DE HERRERO), MALBEC OJO DE BUEN CUBERO, MALBEC/CABERNET FRANC/PINOT NOIR CUCHILLO DE PALO, MALBEC RÍO DE LOS CIERNOS ARAUCANA, MALBEC INCO Y BLEND BESO DE DANTE LUCA), BODEGA BIANCHI (VINO CHARDONNAY RESERVADO MARIA CARMELO, VINO GRAN CORTE ENZO BIANCHI, VINOS MALBEC Y CABERNET SAUVIGNON PARTICULAR BIANCHI), BODEGA VALENTIN BIANCHI (VINO TINTO CORTE Y MALBEC IV GENERACIÓN) NI VINOS EN TETRABRIK NI GENEROSOS. EL DESCUENTO EN CHAMPANÍAS Y ESPUMANTES NO INCLUYE PRODUCTOS DE BODEGAS CHANDON, MERCIER, CATENA ZAPATA, BARÓN B, DOM PERIGNON, POMMERY, MOÛT CHANDON, LA GRANDE DAME NI KRUG. NO INCLUYE CORTES DE CARNES DE NOVILLO, NOVILLITO, TERNERA Y MENUDENCIAS. NO INCLUYE POLLO ENTERO NI TROZADO, FRESCO NI CONGELADO. NO INCLUYE YERBAS EN TODAS SUS PRESENTACIONES, NI HARINAS EN TODAS SUS PRESENTACIONES, NI AZÚCAR EN TODAS SUS PRESENTACIONES, NI ACEITE DE GIRASOL Y MEZCLA GIRASOL-SOJA EN TODAS SUS PRESENTACIONES. NO INCLUYE TODAS LAS PRESENTACIONES DE LAS SIGUIENTES MARCAS: COCA COLA, COCA COLA LIGHT, COCA COLA SIN AZÚCAR, CRUSH, FANTA, FANTA SIN AZÚCAR, SCHWEPPES, SPRITE Y SPRITE SIN AZÚCAR. PARA PROVINCIA DE MENDOZA: LA LEY PROVINCIAL N° 5547 TIENE POR OBJETO LA DEFENSA DE LOS HABITANTES DE MENDOZA EN LAS OPERACIONES DE CONSUMO Y USO DE BIENES Y SERVICIOS. CONSULTA PERMANENTEMENTE AL TEL. 0800-2226678. LA IMAGEN DE LA FIGURA HUMANA HA SIDO RETOCADA Y/O MODIFICADA DIGITALMENTE. COTO C.L.C.S.A. - CUIT 30-54808315-6 - PAYSANDU 1842 - C1416CDP - CAPITAL FEDERAL - FONCOTO 0800-888-4848 - PARA MÁS INFORMACIÓN CONSULTE EN WWW.COTO.COM.AR

LA CIUDAD

ENTREVISTA

A partir del ajuste, el Gobierno activó una base en contra que no es solo de la clase media, que se siente defraudada, de los sectores populares, que la pasan mal. Básicamente, el rechazo por el momento está en las provincias, inclusive en las que gobierna Juntos por el Cambio. Se activó una respuesta al ajuste muy rápida y fuerte, y eso fragilizó la potencia política del Gobierno.

- T: El libro plantea que hasta hace poco tiempo, algo más de un año, Milei y La Libertad Avanza eran evaluados como un fenómeno "evanescente". Sin embargo, su crecimiento en ese lapso fue tal que derrotó al peronismo en la última elección presidencial. ¿Cómo se explica o interpreta ese crecimiento?

- P.S: El error de interpretación se encuentra en haber observado el fenómeno Milei de forma despreocupada o desatenta. Algo había cambiado mucho antes en la sociedad y la clase política estaba mirando cualquier cosa. La sociedad había ido acumulando problemas crecientes en su vínculo económico y hasta simbólico con el Estado. Hubo cada vez más contradicción entre la pretensión y la efectiva presencia del Estado en temas, por ejemplo, como la salud, la educación y la seguridad. También estuvo errado ese diagnóstico que decía que si la gente estaba disconforme, entonces iba a ir a buscar las soluciones en la izquierda política. A esa altura, la disconformidad social ya estaba articulada alrededor de un programa que beneficiaba a las posiciones de la derecha y lo mostraron las derrotas sufridas por el kirchnerismo en 2009 a manos de Francisco Narváez, en 2013, de Sergio Massa; en 2015, de Mauricio Macri; en 2017, de Esteban Bullrich; y, en 2019, cuando ganó las elecciones girando hacia el centro con Alberto Fernández como candidato. Era obvio que la sociedad estaba inclinada hacia la derecha. Por se motivo era ingenuo plantearse si la disconformidad social podía salir en 2023 hacia otro lado que no fuera la derecha. La sociedad se volvió más a favor del mercado y más crítica del Es-

tado. En ese contexto, se elaboró la afinidad con el concepto de libertad, que tiene un sentido económico y otro, político. Muchas personas sintieron al Estado como un obstructor, especialmente durante la pandemia de Covid-19, y lo descubrieron de la mano de los críticos del kirchnerismo. A mí no me asombra que la gente eligiera el valor de la libertad.

- T: Durante su trayectoria académica abordó, entre otros temas, el lugar que ocupan las religiones en la vida cotidiana. El presidente Milei estuvo en los últimos días en Israel, donde acudió, entre otras actividades, al Muro de los Lamentos. Luego, viajó a Italia para mantener una audiencia con el papa Francisco y asistir a la beatificación de Mama Antula. Mientras tanto, la ministra de Capital Humano, Sandra Pettovello, firmó un convenio con la Alianza Cristiana de Iglesias Evangélicas de la Argentina para asistir a comedores comunitarios. ¿Cómo analiza la relación que mantiene el Gobierno con las religiones?

- P.S: El hecho de que se invoque a distintas religiones tiene que ver con que la sociedad pluralizó sus referencias religiosas, pero también con que la posición en las que se encuentran los agentes del Estado, es decir, el Presidente, es más débil. Las referencias religiosas también se vuelven importantes para construir la fuerza simbólica de un presidente, por eso acudir a lo religioso no me parece tan descabellado. Con relación a los credos evangélicos, se ve claramente que Milei apuesta a desplazar a los movimientos sociales de la delegación de la ayuda oficial. Tampoco quiso hacerlo con los intendentes porque consideró que era fortalecer demasiado al peronismo. Sin embargo, hay que dimensionar que la cantidad de iglesias evangélicas que se comprometen a través de este acuerdo con el Gobierno es mínima respecto de la estructura que debería estar envuelta en la ayuda social. El Estado viene actuando en áreas sociales con los evangélicos desde

hace 30 años. El kirchnerismo, por ejemplo, nunca dejó de hacerlo, pero ahora aparece subrayado en la conciencia progresista que cree que tiene el monopolio de la descripción de la sociedad. El progresismo, que no pudo anticipar en lo más mínimo un resultado electoral, está compuesto por personas que reivindican la potencia de las ciencias sociales, pero que no saben en qué sociedad vive.

- T: ¿Hay una responsabilidad del progresismo en ese giro que la sociedad fue dando en los últimos años y terminó con la llegada de Milei a la presidencia?

- P.S: Sí, pero creo que hay una doble responsabilidad. Una, la de dar motivos políticos para que crecieran ciertas reivindicaciones, y otra es que no quisieron verlo venir.

- T: ¿Por qué sería eso?

- P.S: El progresismo llegó al poder, en parte, como una alternativa ante la implosión del orden social del menemismo. Entonces se encontró demasiado rápido con una responsabilidad muy grande y con pocas herramientas. Además, muchos de los que fueron progresistas en los 2000 habían sido menemistas en los 90. Reapropiarse de un discurso crítico del neoliberalismo después de haber sido parte de él fue, entonces, un lenguaje que se aprendió a las apuradas. Esta inhabilidad que se fue configurando es muy particular del proceso político argentino.

- T: ¿En qué escenario se encuentra parada la dirigencia política frente al Gobierno?

- P.S: Milei creó una dinámica de confrontación que tiene grandes probabilidades de superarlo. Si bien su balance de fuerza tal vez todavía sea positivo, creo generó muchos más enemigos que los que es recomendable tener. Se crearon más enfrentamientos y no surgieron soluciones, por lo que la sociedad argentina se volvió más fragmentaria. No importa si Milei estabiliza fuertemente su mandato y aspira, por ejemplo, a una reelección porque es independiente de eso. Yo veo que vamos hacia más fragmentación y conflicto.

SANTO TOMÉ

Weiss Ackerley destacó los avances en el histórico problema del agua potable

A más de dos meses de asumir como intendente de Santo Tomé, Miguel Weiss Ackerley estuvo presente en Ahí Vamos por UNO 106.3 y repasó el estado en que recibió la Municipalidad, así como los primeros conflictos a los que tuvo que hacer frente.

Uno de ellos fue la falta de agua potable que afectó hace algunas semanas a cinco barrios de la ciudad y complicó a los vecinos en medio de la ola de calor. En detalle, el mandatario local dio a conocer qué había pasado: "No había agua, no había una gota de agua en las canillas. Cuando corroboramos, confirmamos que técnicamente se deprimió el acuífero. Se vació la fuente de agua de la cual se bombeaba para proveer al tanque Libertad, para desde ahí redistribuir a toda la red de cinco barrios". En ese sentido, la faltante había afectado a los barrios Lourdes, Libertad, Iriondo, Santo Tomás de Aquino y la jurisdicción de la vecinal Oeste.

El acuífero vacío suministraba el 50% del total de ese sistema de bombeo, por lo que fue necesario realizar una perforación a 32 metros, señaló Weiss. Además, lamentó que se trató de un problema que podría haberse evitado: "Los equipos técnicos del municipio me manifestaron que venían expresando la necesidad de hacer esta perforación hace ocho años más o menos, porque la que se vació databa de 1990. Lógicamente la vida útil iba

a terminarse". El trabajo implicó cuatro días de obra, para finalmente conectar la nueva perforación a la red.

De cara a lo que viene, adelantó que desde Protección Civil de la Provincia les dieron aviso de un pronunciamiento del fenómeno de La Niña, lo que implica sequía. "Nos hace poner atención en los lugares donde hay problemas de suministro de agua porque ahí vamos a tener que quizá hacer una perforación más de acompañamiento en cada tanque de redistribución de la ciudad", explicó el mandatario.

Respecto a sus primeros días en el cargo, el intendente aseguró que el trabajo de la Municipalidad mejoró en relación a "los que estaban antes, pero aún por debajo de la necesidad que hay que satisfacer".

Otro de los problemas que deben afrontar para el normal funcionamiento municipal es la falta de herramientas de trabajo: "Tenemos una carencia de elementos, tenemos muchas menos cosas que las necesarias y de lo que tenemos la mayoría está pendiente de un hilo, con falta de mantenimiento absoluta", destacó Weiss.

En sintonía, habló de la situación del parque automotor de Santo Tomé: "Observo en distintas localidades y veo un parque automotor que se ha ido renovando en cada municipio, en cada comuna. Lamentablemente en Santo Tomé están muy deteriorados, muy quedados en el tiempo".

En ese contexto, el mandatario reiteró su interés en mejorar la calidad y cantidad de las máquinas de la Municipalidad. Al respecto, indicó que hay una auditoría externa en marcha en el municipio desde el 10 de diciembre, que termina una primera etapa el mes que viene, donde se podrá conocer mejor el estado en que se recibió el parque automotor.



MIGUEL WEISS ACKERLEY. En los estudios de UNO 106.3, la radio de UNO Santa Fe.



ORIOHnos.

CONCESIONARIO OFICIAL
REPUESTOS ORIGINALES y SERVICIO ESPECIALIZADO



Te. (03401) 493173 / 493534 - SAN GENARO (Sta. Fe)

www.oriohnos.com

f Orio Hnos S. A. @ oriohnos_s.a



Deportes

Unión

Unión dijo presente, en el momento y en el lugar indicado

El Tatengue logró un triunfo con goleada incluida, en un momento adverso del equipo y con un entrenador que era muy cuestionado.

Unión apareció en el momento indicado y los jugadores respaldaron dentro de la cancha al Kily González. Luego del muy mal partido que jugó ante Platense, era imperioso sumar un triunfo y hacerlo de manera convincente. Y eso es lo que ocurrió en la goleada ante Independiente Rivadavia de Mendoza.

El equipo salió a jugar con decisión, al punto tal que en seis minutos marcó dos goles, la misma cantidad que había conseguido en los anteriores seis encuentros. Por lo cual, es una muestra de la determinación con la que afrontó el cotejo ante el elenco mendocino.

Si bien tuvo algún momento de zozobra cuando Independiente Rivadavia alcanzó el descuento, el gol de Lucas Gamba liquidó la historia. Y terminó ganando con absoluta tranquilidad en el resultado y en el trámite de juego. Un triunfo que sin dudas le da oxígeno al entrenador.

El Kily llegaba al partido con los mendocinos con mucha presión, luego del pobre rendimiento ante Platense y de la reprobación de los hinchas. Debido al contexto, no había otro resultado posible que la victoria, que terminó logrando y por goleada. Unión ganó en tranquilidad, ya que la impaciencia había comenzado a ganar terreno.



Unión ganó. Gustó y goleó en el momento que más lo necesitaba.

Más allá del resultado, fue importante que los delanteros volvieran a convertir. Como el caso de Gonzalo Morales que cortó una racha de 15 cotejos sin marcar. Llegaron todos los goles juntos, al punto tal que marcó en un partido, los mismos goles que en los ocho anteriores.

Unión venía jugando mal y el equipo había involucionado. De hecho, en esta Copa de la Liga no podía ganar como local y eso hizo que los hinchas expresaran todo su descontento. Pero la reacción llegó cuando más se necesitaba, no dejando dudas respecto a la legitimidad del triunfo y a las formas.

Si bien no se trató de una actuación brillante, sí fue convincente lo que hizo el equipo dentro de la cancha. De hecho, el gol que le convierten fue por un grosero error de Nicolás Campisi. Precisamente esa falla puso

en partido al rival, hasta que llegó el gol de Lucas Gamba.

Quizás este partido pueda ser un trampolín para que el equipo despegue. Los goles por allí destraban a jugadores que parecían bloqueados, caso Morales. Esa falta de confianza que lo perseguía, sin dudas que era un condicionante a la hora de jugar. Y por allí la vuelta al gol, lo impulsa a potenciar sus virtudes.

Como en cualquier aspecto de la vida, la confianza y la convicción es fundamental. Y esas dos cualidades, Unión las había perdido en los últimos partidos. Quizás un resultado como el que consiguió ayude a encontrarlas nuevamente, será fundamental que así sea, para que el Tate vuelva a ser competitivo y cambie la imagen que lo había convertido en un equipo desteñido.



CLUB MARINAS
PUERTO SANTA FE

CONVOCATORIA:
De acuerdo a lo dispuesto en el Art. N° 29 del estatuto social, la Comisión Directiva del Club Marinas Puerto Santa Fe convoca a sus asociados a la asamblea general ordinaria, que tendrá lugar el día 26 de marzo de 2024 a las 20:00 horas en la sede social de la institución cita en el extremo sur dique II Puerto Santa Fe de nuestra ciudad. Se tratará el siguiente orden del día:
1) Lectura y aprobación Memoria y Balance correspondiente al ejercicio anual finalizado el 31 de diciembre de 2023.
Aguardo tus comentarios. Muchas gracias.
Milagros.

Club Marinas Puerto Santa Fe
0342-4123888 / 0342- 155279399



Municipalidad de SAUCE VIEJO

GESTIÓN MARIO PAPALEO

LA CIUDAD

Deportes

Colón

Colón hace bien los deberes y marca una lógica diferencia

Colón viene cumpliendo con el mandato de ganar y marcar claras diferencias con sus rivales. Cuenta con jerarquía y un recambio que los demás equipos no tienen.



Colón. Ganó sus tres partidos como local y es puntero en su zona.

los dos primeros el resultado terminó siendo exiguo. Mientras que ante Patronato fue pura contundencia y liquidó la historia rápidamente. Con futbolistas que marcan diferencia y que aparecen en momentos indicados.

En esta categoría, Colón no solo tiene mejores jugadores que los demás, sino cuenta con el plus de jugar a estadio lleno y en un campo de juego en el que marca diferencia. Al contar con futbolistas de buen pie, en una cancha como el Brigadier López, tiene mayor ventaja, encontrando espacios que en otras canchas quizás no tenga.

Lo cierto y concreto es que el Rojinegro con el correr de los partidos va mejorando y es lógico. Se trata de un equipo nuevo con un entrenador que apenas dirigió cuatro partidos. En consecuencia, lo esperable es que el equipo vaya subiendo el nivel y si eso se consigue los buenos resultados continuarán.

Con apenas cuatro partidos jugados, la sensación es que a Colón le sobra. Que tiene mucho más que el resto y el desafío es seguir demostrándolo como hasta ahora. Ninguno de los rivales con los que jugó lo complicó, más allá del empate con Atlanta y de las primeras dos victorias por la mínima diferencia.

El camino es muy largo y en el fútbol los pronósticos muchas veces tropiezan con la realidad. Pero a la hora de analizar lo que pasó y lo que viene, Colón es el principal candidato a quedarse con su zona. Puede parecer arriesgado teniendo en cuenta que se jugaron tan solo cuatro partidos de los 38 establecidos. Pero mirando el trailer de la película, el final puede resultar previsible.

La diferencia de plantel que tiene Colón con los rivales que enfrentó es concreta. No existieron equivalencias entre el equipo titular que puso en cancha Iván Delfino, en relación a los adversarios con los que jugó. Mientras el Sabalero cuenta con futbolistas de trayectoria en Primera División y otros sin tanta, pero que jugaron en la máxima categoría del fútbol argentino, los demás se arreglan con lo que tienen a mano.

Lo positivo y saludable es que Colón demostró en cancha y con los resultados obtenidos, la diferencia que existe a priori con sus adversarios. No es fácil en el fútbol, revalidarlo, ya que las presiones a veces pueden jugarle en contra. Sin embargo, el Sabalero parte como el máximo favorito y en estos primeros cuatro partidos no le pesó en nada esa condición.

Ganó con claridad los tres partidos como local, pese a que

MUNICIPALIDAD DE LA CIUDAD DE SANTA FE

SEPARADO NO ES BASURA



LUNES Y JUEVES
SECOS

Papel y cartón, plásticos, envases metálicos, envases de vidrio, tetrabrik y telgopor.



RESTO DE LOS DÍAS
HÚMEDOS

Restos de alimentos, yerba, saquitos de té, café, envases sucios, apósitos y pañales.

Contamos con vos.
¡Seamos un equipo!

 Santa Fe Capital

José Busiemi. UNO de Santa Fe



LA CIUDAD

Deportes

Rugby

Santa Fe Rugby volvió al ruedo con un rival de fuste

En un amistoso de pretemporada, Santa Fe RC cayó ante Tala de Córdoba, como preparación para el Regional del Litoral 2024.

El Tricolor volvió al ruedo. Con el objetivo puesto en el 16 de marzo, día en el que se pondrá en marcha el Top 9 del Torneo Regional del Litoral, Santa Fe Rugby tuvo el pasado fin de semana un encuentro amistoso de preparación en condición de local ante el duro Tala Rugby, elenco afiliado a la Unión Cordobesa de Rugby. Los Tricolores, en Sauce Viejo, cayeron en la última jugada por 26 a 19.

El cotejo ante los cordobeses de Villa Warcalde fue arbitrado por el santafesino Emilio Traverso, y también se disputaron otros tres encuentros. En pre-reserva B, Tala se impuso por 17 a 14, en pre-reserva A, lo hizo por 24 a 12, y en reserva, los dueños de casa doblegaron a los cordobeses por 17 a 14. El próximo compromiso de los santafesinos será el 9 de marzo

ante Atlético del Rosario, equipo que milita en la Unión de Rugby de Buenos Aires, y el sábado 16 de marzo, debutará en el Regional del Litoral ante Old Resian en condición de visitante.

La escuadra que conducen Pedro Benet (h), Federico Patrizi, Fernando Adelia e Ignacio Carballo presentó la siguiente alineación: Francisco Duranda, José Milesi y Tomás Derito; Guillermo Botta (h, capitán) y Agustín Trossero; Augusto Gorla, Tomás Longo y Matías Gaggiomo; Santiago Quirelli y Lucas Fertoni; Agustín Foradini, Santiago Gorla, Francisco Eleuteri, Santiago Mendicino y Dalmiro Borzone. Es importante destacar que no se cuenta con el medio scrum Juan Cruz Strada hasta que finalice el Súper Rugby Américas, ya que el medio scrum integra la franquicia de Yacaré XV de Paraguay.

“Con Tala fue un partido muy duro, sabíamos que nos medíamos con un equipo cordobés, que son muy físicos, muy duro, el clima no ayudó mucho, la pelota se tornó por momentos inmanejable porque estaba muy mojada. Pero bueno, al ser el primer partido, nos fuimos con buenas sensacio-

nes. Algunas cuestiones a corregir, pero también hubo cosas positivas” le dijo Santiago Quirelli a UNO Santa Fe.

El medio scrum de Santa Fe Rugby consideró que “en mi caso me sentí bien, por ahí nos sentimos pesados o un poco cansado, por el tema de la pretemporada, quizás cuestiones que también se reflejan en los primeros partidos, hasta que se aflojen un poco las cargas, y nos soltemos un poco más. Pero en líneas generales hicimos bastante bien, para la etapa de la preparación que estamos”.

“Me gustó que las consignas o las nuevas cosas que los entrenadores nuevos nos dieron y compromisos que tenemos con el nuevo cuerpo técnico lo pudimos llevar a cabo. Algunas cosas mejores que otras, y por ahí el tema de los errores de manejo, pero como te decía, el clima estaba bastante complicado. Pero sabemos que los cordobeses son buenos equipos, y buscamos plasmar nuestro sistema de juego, y creo que estuvimos a la altura de las circunstancias” indicó el ex integrante del seleccionado de seven de la Unión Santafesina de Rugby.



El Tricolor. Tuvo su primer examen de pretemporada ante Tala.

JM MOTORS
MECANICA INTEGRAL

RUTA 1 KM. 2
COLASTINE NORTE - SANTA FE
TE: 342 5669849

CORREAS DE DISTRIBUCION
TREN DELANTERO
FRENOS
ELECTRICIDAD
INYECCION ELECTRONICA
DIAGNOSTICO
COMPUTARIZADO
CAMBIOS DE ACEITE Y FILTRO

TARJETAS DE CRÉDITO Y DÉBITO



MUNICIPALIDAD DE LAGUNA PAIVA

La MUNICIPALIDAD DE LAGUNA PAIVA informa que en cumplimiento del artículo 94 del Código Fiscal Unificado, se procederá a la reducción y traslado de restos en el Cementerio Municipal transcurridos diez (10) días, conforme al siguiente detalle:

● GALERIA ESTE

EDICTO

Fallecido	Ubicación	Fecha	N° Registro
LEMERCIER, Mario Irineo	NICHO 1 ALTO	1989	3173
PAYE, Ismael	NICHO 11 MEDIO	1983	2312
CORONEL, de sosa Ema Hilda	NICHO 19 ALTO	1989	3257
FERNANDEZ, Ramona	NICHO 21 BAJO	1986	3645
ZOCOLOSKI, Juan	NICHO 24 BAJO	1982	2259
MAZZON, Ángel José	NICHO 26 MEDIO	1985	2622
TONIATTO, Valentín J.	NICHO 27 BAJO	1991	3552
NICUESA, Juan	NICHO 29 MEDIO	1991	1364
PANIAGUA, Inocencio O.	NICHO 31 ALTO	1991	3497
MENDEZ, Ramón O.	NICHO 32 MEDIO	1985	2614
AGUILAR, Nemecio	NICHO 37 ALTO	1990	3369
RAMIS, Guillermo	NICHO 42 BAJO	1961	434
VILLALBA, Nazario I.	NICHO 46 ALTO	1985	1856
VILLALBA, Rosa V. Yossen	NICHO 47 MEDIO	1983	2433
FONTANINI, Elvira C. de	NICHO 49 ALTO	1991	499
VIÑA, Hugo Oscar	NICHO 52 ALTO		
VILLARUEL, Isabel Piedrabuena	NICHO 56 MEDIO	1986	2835
JUAREZ, Ramona I.	NICHO 77 MEDIO	1987	3010
LUNA, Ramona	NICHO 81 BAJO	1990	3352
LAZARTE, Héctor Orlando	NICHO 83 MEDIO	1972	5410
MARTINEZ, Alcibiades	NICHO 94 BAJO	1984	2537

Fallecido	Ubicación	Fecha	N° Registro
PERALTA, Teodula Q.	NICHO 98 BAJO	1991	3737
BALBOA, Santiago	NICHO 117 MEDIO	1963	5780
AYALA, Elsa E De Colman	NICHO 125 MEDIO	1987	2945
NAVARRO, Ernesto	NICHO 127 ALTO	1993	
ROMERO, Fernando	NICHO 132 MEDIO	1990	3386
ROJAS, Emilio E.	NICHO 137 MEDIO	1988	3150
GAMBOA, Nora Alicia	NICHO 139 ALTO	1990	3439
GONZALEZ, Elida Gladys Flori	NICHO 148 MEDIO	1984	2491
CETTOLO, Antonio Justo	NICHO 151 ALTO	1986	2789
LEYES, Luis	NICHO 153 MEDIO	1983	2437
BUSTOS, Luisa H.	NICHO 156 MEDIO	1989	3305
CASTELLA, Marta Aida	NICHO 158 BAJO	1984	2620
ELVIRA, E. G. De Delfino	NICHO 160 MEDIO	1985	2716
MARIA, Z De Sinelli	NICHO 164 MEDIO	1993	3863
DORA, A.L De Quintana	NICHO 172 MEDIO	1984	2495
DOLORES, HERRERA, DE BIONDA	NICHO 176 MEDIO	1986	2806
MAZZA, Ignacio	NICHO 184 MEDIO	1986	2784
MOLINERO, Francisco	NICHO 189 MEDIO	1987	2934
ALCIADES, C. LALLANA	NICHO 196 MEDIO	1975	410

AGRUPADOS SANTA FE | LA CAPITAL



ZURCEN DESDE 1954
VISTIENDO AL HOMBRE SANTAFESINO

VENTA DE INUMENTARIA MASCULINA
ALQUILER PARA ADULTOS Y NIÑOS

- Smoking
- Trajes
- Sacos

Sulpacha 2715
Santa Fe

UNO SANTA FE **UNO** 106.3

El semanario de UNO Santa Fe editado por Multiportal Medios S.A

unosantafe.com.ar



YPF
GOMILA SRL
Av. Aristóbulo del Valle 6799
0342 - 460369

Don Viotto
DISTRIBUIDORA DE ALIMENTOS Y BEBIDAS

342 6980128

LA CAPITAL
UNO SANTA FE

PUBLICA TUS AVISOS AQUÍ

4810101
INT: 7702 / 7705
(0342) 154-462961

Panadería & Pastelería
de Rosa Solera

Vení a visitar nuestro local renovado
Productos de Panadería - Confitería y Pastelería

Lunes a sábados corrido de 8 a 21 hs
Domingos 8 a 13.30 hs

Para reservas comunicate al tel: 4523420
Laprida 4278.

LA AUTENTICA CASA DEL YESERO

Sistema de Construcción en seco
Quimtex express

Facebook: La Autentica casa del Yesero.

LA RIOJA 2409 - SANTO TOMÉ - SANTA FE

CORRALON CORRIENTES

Todo para la construcción.
Corrientes 3951
Horarios: de 7 a 21 hs.

0342 - 4591129/4593200/156104018



El Salvador
COMIDAS PARA LLEVAR

Pollo a las Brasas

Pollo relleno - tartas -
hamburguesas - sandwiches -
papas fritas - empanadas -
menús diarios

Francia 2360 | 0342-4556993

el salvador comidas para llevar

UNO SANTA FE

PERIODISMO 24 HORAS

BV. GÁLVEZ 927
SANTA FE (3000)

TATTOO Genesis
BODY PIERCING

Galería Colonial.
San Jerónimo 2988.

0342-154296820

EL NUEVO FRANCÉS S. A.

Desagote de pozos negros y
Cámaras Sépticas
Extracción de bentonitas

342 5091990

señordenis

Cel: 155462133 / Tel: 0342-4750063
Candiotti 2126 - Santo Tomé
srdenis.stafe@gmail.com

TIMBOS
zapatos

46,47,48,49,50,51...

www.timbospatones.com.ar

(0342)4810457
San Martín 2801 - Santa Fe



UNO AGRUPADOS SANTA FE | LA CAPITAL

PUBLICA TU AVISO AQUÍ

4810101 Internos: 7702 / 7705
Whatsapp (0342) 154-462961

OPTICA CRISTAL

"50 años junto a la gente"

0342-4742701 Av. Luján 2270/(3016)
Santo Tomé-Santa Fe

OPTICA BOULEVARD
Lentes de Contacto y Oftalmología

Bv. Galvez 2063
0342 - 4565702

Av. López y Planes 3528
342 - 5812654

Junín 2439
0342 - 4564995

opticaboulevard@gmail.com



LA CAPITAL
UNO SANTA FE